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Thema „Verkauf Wasserleitung“ im Brennpunkt! 
Dieses und andere interessante Themen lesen 

Sie auf Seite 2 im Bericht der Vorsitzenden.  

Die SPÖ und die Kinderfreunde Ebenthal     
wünschen allen Ebenthalerinnen und                 
Ebenthalern einen schönen Herbst! 
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Auch wenn wir es uns alle ge-

wünscht hätten, die Pandemie ist 

leider immer noch nicht im Griff, 

es gibt immer noch kein Medika-

ment und auch keine Impfung. 

Im Gegenteil, aktuell verschärft 

sich die Situation wieder und da-

mit einhergehend auch die erfor-

derlichen Maßnahmen die ge-

setzt werden müssen. Aus die-

sem Grund müssen wir heuer 

auch das Beuschelessen ausfallen 

lassen. In diesem Sinne gilt es 

weiter hoffen, dass die For-

schung und die Pharmazie rasche 

Fortschritte machen, damit wir 

diese für alle sehr belastende 

Situation bald hinter uns haben.  

Wir alle können natürlich auch 

beitragen, indem wir uns an die 

Regeln halten. In diesem Sinne 

mein Appell an alle, Händewa-

schen, Abstand halten und wenn 

möglich größere Menschenan-

sammlungen meiden.  

Auch wenn CORONA das domi-

nierende Thema ist, gibt es auch 

andere Themen die uns in Ebent-

hal berühren.  

Wie schon auf der Titelseite als 

„Brennpunkt-Thema“ geschrie-

ben, steht ein möglicher Verkauf 

der Wasserleitung wieder auf der 

Tagesordnung im Gemeinderat. 

Auch wenn ich selbst nicht mehr 

dem Gemeinderat angehöre, bin 

ich selbstverständlich über die 

SPÖ-Gemeinderäte bestens in-

formiert.  

Wie vielleicht noch in Erinne-

rung, haben wir bei der Gemein-

deratswahl im Jänner dieses Jah-

res  darauf hingewiesen, dass 

dieses  Thema ansteht und wir 

als SPÖ-Ebenthal gegen einen 

Verkauf sind.  

Nachfolgend noch einmal unser 

Plakat, welches wir vor der Wahl 

plakatiert hatten.   

Schon in der letzten Periode, wo 

wir noch mit 5 Gemeinderäten im 

Gemeinderat vertreten waren, ha-

ben wir unsere Bedenken zu die-

sem Thema immer wieder einge-

bracht und vertreten. Da zu dem 

Zeitpunkt auch noch 2 FPÖ Gemein-

deräte, welche ebenso gegen einen 

Verkauf waren und sind und unse-

res Wissens nach auch bei den da-

maligen ÖVP Gemeinderäten nicht 

alle vom Verkauf überzeugt waren, 

wurde das Thema von der Tages-

ordnung genommen. Sicher wollte 

man eine solche Entscheidung auch 

nicht vor der anstehenden Wahl 

treffen. Jetzt wo das Verhältnis 12:3 

im Gemeinderat steht und auch 

keine Wahl ansteht,  hat man offen-

sichtlich keine Bedenken mehr und 

möchte das Thema durchbringen.  

Wie aus den  Postwürfen von GR 

Schranz (FPÖ) und dem Beiblatt des 

Bürgermeisters in der Gemeinde-

zeitung zu entnehmen, wird das 

Thema heftig diskutiert. Ich habe 

die Zahlen aus den Nachbarort-

schaften nicht überprüfen können, 

gehe aber davon aus, dass GR 

Schranz die Zahlen nicht erfunden 

hat. Auch was die Gutachten an-

geht sollte aus unserer Sicht mit  

mehr Sensibilität bei einer solch 

wichtigen Entscheidung vorgegan-

gen werden. Faktum ist, dass die 

Kosten nach dem Verkauf steigen 

werden. Eine Kostenerhöhung 

kann auch die Gemeinde durchfüh-

ren und mit diesen Geldern die 

Sanierung der Wasserleitung stem-

men. Hier handelt es sich um ein 

Projekt das über viele Jahre wenn 

nicht Jahrzehnte anzusetzen ist. 

Mit einer realistischen Planung ist 

das aus unserer Sicht durchaus 

machbar. Auf jeden Fall werden 

wir, wie schon von der FPÖ ange-

kündigt, für eine Abstimmung aller 

Ebenthalerinnen und Ebenthaler 

vor einer finalen Entscheidung ein-

treten.  

Zum Abschluss möchte ich noch 

auf unseren Punschstand hinwei-

sen, der am 28.11.2020 geplant ist, 

und — da er ja eine Außenveran-

staltung ist — aller Wahrscheinlich-

keit auch trotz CORONA stattfinden 

wird können. Was das Kinderbas-

teln der Kinderfreunde m Rahmen 

des Punschstandes angeht, so ver-

suchen wir auch hier eine Lösung 

zu finden, mehr dazu im Beitrag 

der Kinderfreunde. Ich wünsche 

allen Ebenthalerinnen und Ebent-

halern einen soweit möglich nor-

malen Herbst und xund bleiben. 

Ihre Sonja Radovic 

Liebe Ebenthalerinnen und Ebenthaler, 

Bericht der Vorsitzenden  
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Die SPÖ-Ebenthal gratuliert Allen, die in den 
Monaten Juli, August und September ein 

Jubiläum begangen haben,  
auf das Herzlichste! 

Wie ja schon in meinem 

Leitartikel erwähnt, können 

aufgrund der neuerlichen 

Verschärfung der COVID-19

-Situation weiterhin keine 

Veranstaltungen stattfin-

den.  

Dies betrifft bei den Kinder-

freunden das für Herbst in 

Aussicht gestellte Bilder-

buchkino, wie auch einen 

etwaigen Indoor-Spielplatz.  

So leid es uns auch tut, 

aber gerade wir als Kinder-

freunde müssen hier eine 

Vorreiterrolle einnehmen. 

Wir arbeiten gerade an ei-

nem Konzept, dass wir für 

den diesjährigen Punsch-

stand, welcher am 

28.11.2020 geplant ist, zumindest 

das durchaus beliebte Kinderbas-

teln ermöglichen können. Am Fo-

to rechts können Sie einige Kunst-

werke unserer Jüngsten aus dem 

Vorjahr bewundern.  

So wir eine praktikable Lösung fin-

den, werden wir selbstverständlich 

alles daran setzen, dass wir den 

Kindern wieder die Möglichkeit 

bieten ein Weihnachtsgeschenk für 

Ihre Liebesten zu basteln.  

Bis dahin vünschen wir unseren 

Jüngsten einen tollen Herbst 

und dass Schule und Kindergar-

ten wie gewohnt geöffnet hal-

ten können. 

 Ihre Sonja Radovic  

Liebe Ebenthalerinnen und Ebenthaler! 
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